

SH / ZH Ringercup

Aus einer Spontanen Idee wurde ein Erfolgreicher Sonntag

Die Nachwuchsschwinger des Schwingclubs Schaffhausen besuchten als ersten Anlass der neuen Schwingsaison den ZH / SH Ringercup am 20. März in Löhningen. Zur Abwechslung wurden die Kräfte nicht im Sägemehl sondern auf der Matte gemessen. Für einige Jungschwinger war dies das erste Mal, dass sie ohne Schwingerhosen kämpfen mussten. Vom gewohnten Sägemehl auf die Ringermatte meisterten die Jungs hervorragend.

Am morgen musste jeder in seiner Gewichtsklasse den Einzelwettkampf bestreiten. Hier die Schlussrangliste des Einzelwettkampfes:

Gewichtsklasse bis 26 kg	9. Rang	Vollenweider Loïc
Gewichtsklasse bis 38 kg	1. Rang	Ott Matthias
	4. Rang	Körner Mario
	7. Rang	Ochsner Reto
Gewichtsklasse bis 59 kg	1. Rang	Vollenweider Jeremy
	4. Rang	Bürgler Patrick
Gewichtsklasse + 59 kg	2. Rang	Schudel Simon
	10. Rang	Müller Rainer

Verletzungsbedingt musste Raphael Kausch nach 2 kämpfen aufgeben.

Nach der Mittagspause wurden die Mannschaften zusammengestellt, wo jede er 6 Gewichtsklassen besetzt werden musste. Einige Teilnehmer wurden auch an andere Vereine vergeben, damit jeder Verein die Möglichkeit hatte eine Mannschaft zu stellen. Die Schaffhausern Jungschwinger wurden verstärkt durch ein Athlet der Jugi Herblingen. Somit konnten 12 Mannschaften den Mannschaftswettkampf bestreiten. Die Gruppenphase gewannen die Schaffhausen ohne Probleme, damit der Sieger ermittelt werden konnte mussten nun noch zwei Finalkämpfe absolviert werden. Gegen die Jugi Turbenthal und die Jugi Neuwilten zeigten die Jungschwinger nochmals das Ringen und Schwingen doch einig Ähnlichkeiten hat und man auch mit Schingerschwüngen den Gegner auf der Matten zu Fall bringen konnte und anschliessend auf den Rückenlegen und gewinnen.

Nach zwei weiteren Siegen hiess der Sieger des Mannschaftswettkampfes Schwingclub Schaffhausen.

Als Sieger durften die Athleten einen reich gefüllten Verpflegungskorb entgegennehmen, den sie gemeinsam in einem Training vernichten werden, damit die dann gestärkt am Ostermontag am SH Kant. Jungschwingertag in Trüllikon ebenfalls solche hervorragende erfolge erzielen können.

Für den Ringer der die höchste Punktzahl erreichte wurde noch ein Sonderpreis vergeben den Schönschwinger Wanderpreis. Dieser wird für ein Jahr bei Matthias Ott Trüllikon stehen, der mit 40 Punkten das Punktemaximum erreichte.